

**Ehemaligen-Verein der  
Felix-Fechenbach-Gesamtschule  
Leopoldshöhe  
Schulstraße 25  
33818 Leopoldshöhe**  
[info@effg.de](mailto:info@effg.de)  
[www.effg.de](http://www.effg.de)



Liebe Ehemalige,

der Ehemaligenverein hat es sich zur Aufgabe gemacht, die jetzt aktiven Schülerinnen und Schüler unserer Schule bei ihrer Berufsorientierung zu unterstützen. Das war wegen der Pandemie in den letzten Jahren leider nicht möglich. Nun wollen wir einen Neustart wagen.

Das Ziel ist es, für die Schule eine Datei aufzubauen, in der die Adressen der Ehemaligen stehen, die der Schule ein Unterstützungsangebot zur beruflichen Orientierung der aktiven Schülerinnen und Schüler machen wollen. Dazu gibt es unterschiedliche Möglichkeiten:

- Projekttag zur Berufsorientierung (in der Regel nach den Halbjahreszeugnissen): Vorstellen der eigenen Berufslaufbahn, Hinweise zu Bewerbung und Vorstellungsgespräch, ...
- Jobs@Leo (im März): Präsentation von Betrieben und Berufen an einem Stand in der Aula
- Schnuppertage 8. Jahrgang: Dabei könnten einzelne Schülerinnen oder Schüler den 2. und 3. Tag in Deinem Betrieb zur Orientierung in unterschiedlichen Gewerken nutzen.
- Praktikum 9. Jahrgang (die ersten drei vollen Wochen im Januar): Dein Betrieb stellt einen Praktikumsplatz zur Verfügung, auf den die Schülerin / der Schüler sich vorab bewerben muss.

Wer darüber hinaus interessante Berufslaufbahnen im Klassenunterricht am Vormittag oder Nachmittag vorstellen möchte, kann das nach Absprache mit der Schule zeitlich flexibel auch gerne tun.

Möchtet ihr ein Angebot machen, schreibt das an den Ehemaligenverein. Die Daten werden dann zusammengestellt und der Abteilungsleiterin und der Berufskoordinatorin zur Verfügung gestellt. Ihr solltet dabei beachten, dass ein solcher Kontakt zu den jetzigen Schülerinnen und Schülern in Zeiten vieler offener Stellen und Lehrstellen keine Einbahnstraße ist.

Unsere Schule hat sich in den letzten Jahren weiterentwickelt. Das wird auch durch die Umgestaltung des Altgebäudes einschließlich der energetischen Fassadenrenovierung und den Bau zweier Ergänzungsgebäude deutlich. Das zweite große Ergänzungsgebäude zeigt, dass inzwischen auch die Gemeinde den vielen neuen Anforderungen an Schule durch eine entsprechende großzügige räumliche

Gestaltung Rechnung trägt. Dieses Ergänzungsgebäude wird nach den Sommerferien offiziell eingeweiht.

Wenn ihr euch vor Ort über die Entwicklung unserer Schule informieren wollt, habt ihr dazu am 26.08.23 ab 11.00 Uhr die Gelegenheit. Wir wollen auf dem Schulgelände ein zwangloses Treffen organisieren, zu dem alle Ehemaligen, Familienmitglieder, ehemalige Klassenmitglieder und andere Interessierte herzlich eingeladen sind. Wir könnten uns bei Bratwurst, Bier und alkoholfreien Getränken austauschen, alte Freundschaften beleben, neue Verbindungen knüpfen und vielleicht auch ein paar neue Ideen entwickeln. Parallel dazu könnte in Gruppen eine Besichtigung der Gebäude mit Hinweisen zu den neuen Aufgaben der Schule erfolgen.

Wenn ihr die Absicht habt, an diesem Treffen teilzunehmen, teilt uns das bitte mit eurem Namen und der dazugehörigen Personenzahl spätestens vierzehn Tage vorher über unsere Email-Adresse (s.o.) mit. Nur so sind wir in der Lage, den organisatorischen Aufwand abzuschätzen.

Schöne Osterfeiertage, mit freundlichem Gruß

Uwe Scheele (Vorsitzender)